

Fundación Chile celebra 50 años con ambiciosa agenda tecnológica y climática

El calendario de actividades conmemorativas se extenderá durante todo el primer semestre.

Con un encuentro que reunió a más de 700 líderes del ecosistema de innovación, autoridades y representantes del sector público y privado, Fundación Chile (FCh) dio inicio oficial a las actividades por su 50º aniversario.

El hito marca el comienzo de un año de conmemoraciones que culminarán en agosto, mes en que la institución cumple cinco décadas de impacto

en el país. La celebración no solo destaca la trayectoria histórica de la organización, sino que proyecta una hoja de ruta enfocada en la transferencia tecnológica a gran escala, la formación de capital humano y el fortalecimiento de la alianza público-privada para enfrentar la crisis climática.

Durante la ceremonia, el gerente general de Fundación Chile, Hernán Araneda, subrayó que este aniversario coincide



con un ciclo de gran dinamismo institucional. La entidad planea ejecutar una robusta cartera de proyectos que busca transformar la matriz productiva del país.

“Este es un año en el que contaremos con un portafolio extraordinariamente sólido, con iniciativas que superan los 60 a 70 millones de dólares para los próximos cinco años. Esto nos permite proyectar un pe-

riodo de alto impacto y soluciones concretas para los desafíos más urgentes de Chile”, destacó Araneda.

El calendario de actividades conmemorativas se extenderá durante todo el primer semestre, consolidando el rol de la Fundación como un articulador clave entre el conocimiento técnico y el desarrollo sostenible nacional. ●